

DIMANCHE DE L'UMCOR

VOLUNTEER

PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Eglise Méthodiste Unie®

**DIMANCHE
DE L'UMCOR**

PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE

AMBASSADEURS POUR CHRIST

Votre église dispose-t-elle d'une équipe de Volontaires en Mission ? Invitez l'un de ses responsables à présenter l'invitation à l'offrande du dimanche de l'UMCOR en se basant sur son expérience. Vous pouvez également envisager d'utiliser ce modèle pour partager des informations sur l'UMCOR et inviter les gens à soutenir ce dimanche spécial. Cette présentation pour l'offrande est conçue de manière à s'accorder avec la liturgie intitulée « Ambassadeurs pour Christ », avec l'introduction à la prédication, avec une activité pour les enfants, avec le message pour les enfants ainsi qu'avec le bulletin à l'intention des enfants.



Si votre église est équipée, montrez cette vidéo pour partager l'impact des dons lors du Dimanche de l'UMCOR :

 <https://youtu.be/GP8eNw95iyc>

Lors du dimanche de l'UMCOR, nous nous associons à d'autres congrégations de l'UMC pour une offrande spéciale destinée à soutenir le Comité de secours de l'Église Méthodiste Unie, une organisation qui agit en notre nom en cas de crise. Lorsque nous donnons à des projets spécifiques de l'Advance, 100 % de nos dons sont dirigés vers l'intervention désignée.

L'UMCOR peut le faire parce que les fonds que nous recevons aujourd'hui se conjuguent à ceux de millions d'autres méthodistes unis pour aider à couvrir les coûts de fonctionnement. Depuis la formation des bénévoles jusqu'à l'éclairage des bureaux, l'offrande spéciale du dimanche de l'UMCOR permet à l'organisation de réagir rapidement en cas de catastrophe.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

**DIMANCHE
DE L'UMCOR**

PRÉSENTATION POUR L'OFFRANDE

Au cours des deux dernières années, le travail de secours et de reconstruction à travers le monde a été entravé par la pandémie de COVID-19. Aujourd'hui, les interventions comprennent inévitablement des équipements de protection individuelle (EPI), du savon et des désinfectants, des conseils sur la distanciation sociale et d'autres précautions liées à la pandémie. En réponse aux troubles et à l'incertitude en Afghanistan, l'UMCOR travaille avec des partenaires de longue date pour fournir une aide humanitaire et aide à la relocalisation des réfugiés par le biais des dons au fonds du Service mondial de l'Église.

La montée des eaux dans le monde a entraîné des inondations plus graves dans des zones nouvelles et des zones sujettes aux inondations. Les bureaux de gestion des catastrophes aux États-Unis, ainsi que dans les conférences centrales en Afrique et aux Philippines, que l'UMCOR a aidé à mettre en place, ont reçu une aide financière pour apporter une aide humanitaire. Les interventions qui ont suivi immédiatement le tremblement de terre d'août en Haïti comprenaient des subventions pour des fournitures médicales d'urgence à l'Église méthodiste d'Haïti pour deux cliniques médicales à Gébeau et aux Cayes et une subvention au Service

Chrétien d'Haïti (SCH) pour l'hôpital général des Cayes. Dans les communautés à travers Haïti, des subventions supplémentaires permettent de fournir des denrées alimentaires, des produits sanitaires, des bâches et des revêtements en plastique pour les habitations vulnérables. L'UMCOR ne se contente pas de répondre aux urgences à court terme. En travaillant avec les organisations locales, les églises de la communauté et les volontaires méthodistes unis, l'UMCOR cultive les relations avec les communautés et les aide à se reconstruire, souvent pendant des années après une catastrophe. Quelle que soit la catastrophe, vos dons et le réseau de partenaires de l'UMCOR dans le monde entier permettent d'atteindre les personnes dans le besoin au moment où elles en ont le plus besoin. Soyez un ambassadeur pour Christ afin de réduire la souffrance en donnant généreusement pour soutenir le travail de l'UMCOR lors de ce dimanche spécial.

COMMENT FAIRE UN DON :

Libellez un chèque à l'ordre de votre église locale et inscrivez « Dimanche de l'UMCOR » sur la ligne de mémoire. Pour donner en ligne ou mettre en place un don mensuel, visitez le site suivant : UMC.org/SSGive.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®